
Муниципальное общеобразовательное учреждение 

Средняя общеобразовательная школа с. Тростянка 

Балашовского района Саратовской области 

 

 

Протокол №3 
ЗАСЕДАНИЯ ШКОЛЬНОГО МЕТОДИЧЕСКОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ 

УЧИТЕЛЕЙ ЕСТЕСТВЕННО-МАТЕМАТИЧЕСКОГО ЦИКЛА 

 

от 26 декабря 2023 г. 
Присутствовало 7 человек (по списку 7 человек). 

 

 

Повестка дня: 
1. Проектная деятельность, как мотивационный фактор в обучении. 

2. Итоги муниципального этапа Всероссийской предметной олимпиады 

школьников. 

3. Итоги промежуточной диагностики по предметам и РПР по математике. 

4. Оценка уровня  подготовки обучающихся к ГИА по предметам ЕЦ. 

5. Обсуждение и утверждение плана предметной декады ЕМЦ школы. 

6. Выбор УМК на 2024-2025 учебный год. 

 

Ход заседания: 

1. Проектная деятельность, как мотивационный фактор в обучении 

 

Слушали: Фадеева А.В., руководителя ШМО. 

Работа над проектом помогает ребёнку раскрыть свой потенциал, заняться 

тем, что ему на самом деле интересно, позволяет поверить в себя 

слабоуспевающим детям. В связи с этим проектная деятельность не должна 

быть чисто формальной, «для галочки», а должна быть серьёзной работой в 

связке с научным руководителем. 

 

Постановили: Принять к сведению и применить на практике. 
 

2. Итоги муниципального этапа Всероссийской предметной олимпиады 

школьников 

 

Слушали: Фадеева А.В., руководителя ШМО. 

Как показывает практика последних лет, наши дети не добиваются успехов 

на муниципальном уровне олимпиады, у этой проблемы есть несколько 

причин, первая из которых загруженность детей подготовкой к экзаменам и 

различным мероприятиям, а вторая, общее снижение заинтересованности 

детей в саморазвитии и получении знаний, выходящих за рамки школьного 

курса. Решением проблемы могли бы стать курсы по решению олимпиадных 

задач, но вызывает сомнение их наполняемость. 
 



Постановили: Принять к сведению и применить на практике. 
 

 

3. Итоги промежуточной диагностики по предметам и РПР по математике 

 

Слушали: Фадеева А.В., руководителя ШМО. 

Обучающимися 9 класса были показаны следующие результаты: 

 

Оценка 2 3 4 5 

Количество 

обучающихся 

10 3 - - 

 

 

 
 

Из представленной таблицы можно сделать вывод, что самыми 

сложными заданиями (<20%) для обучающихся стали задания №3, №5, №6, 

№9, №10, №13, №15-№19. Сложности с выполнением данных заданий 

определяются недостаточными знаниями  при выполнении действий с 

дробями, иррациональными выражениями, а также сложностями при 

использовании теоремы Пифагора. Также стоит отметить, что уже не первый 

год основные трудности возникают в решении геометрических задач.  

Для улучшения результатов обучающихся необходимо повысить 

вычислительную грамотность и внимательность. 

Результаты РПР по математике обучающихся 9 класса являются 

низкими, большое число неудовлетворительных оценок можно в какой-то 

мере объяснить волнением, поскольку это была первая столь серьёзная 

проверка знаний, более объективную картину можно будет получить после 

мартовской выездной РПР в условиях, так сказать, максимально 

приближенных к реальным экзаменационным.  

 

Постановили: Принять к сведению. 



4. Оценка уровня  подготовки обучающихся к ГИА по предметам ЕЦ 

Слушали: Учителей-предметников. 

Об оценке уровня  подготовки обучающихся к ГИА по предметам ЕЦ. 

 

Постановили: Усилить работу с неуспевающими детьми по предметам 

ЕМЦ. Особенно это касается двух обучающихся из группы риска, которые 

имеют неудовлетворительные оценки две четверти подряд. 

 

5. Обсуждение и утверждение плана предметной декады ЕМЦ школы 

 

Слушали: Фадеева А.В., руководителя ШМО. 

Вот уже несколько лет как возникают сложности в проведении мероприятий 

в рамках недели ЕМЦ, изначально это было вызвано ограничениями в рамках 

борьбы с ковидом, затем в запланированное время случались карантины, 

надеюсь, что в этом году удастся провести все запланированные 

мероприятия. 

 

Постановили: Принять к сведению, подготовить мероприятия. 

 

6. Выбор УМК на 2023-2024 учебный год 

Слушали: Фадеева А.В., руководителя ШМО. 

Поскольку происходит переход на ФОП уже не будет того разнообразия 

учебников, как это было ещё несколько лет назад, но ещё не все учебники 

напечатаны издательствами, и поэтому приходится решать эту проблему 

используя дополнительный материал. 

Постановили: Утвердить заявку на учебную литературу на 2024-2025 

учебный год. 

 

Руководитель ШМО_________________________________Фадеев А.В. 

 

Секретарь заседания________________________________Объедков Р.Г. 

 

 
 


